



## **Les évangéliques : Un nouveau visage du christianisme ?**

 **Télécharger**

 **Lire En Ligne**

[Click here](#) if your download doesn't start automatically

# Les évangéliques : Un nouveau visage du christianisme ?

*Michel Mallèvre*

Les évangéliques : Un nouveau visage du christianisme ? Michel Mallèvre

 [Télécharger Les évangéliques : Un nouveau visage du christia ...pdf](#)

 [Lire en ligne Les évangéliques : Un nouveau visage du christ ...pdf](#)

117 pages

Extrait

Extrait de l'introduction

### Le phénomène évangélique

Les évangéliques à la conquête du monde !» Longtemps ignorées, voire étiquetées avec mépris comme des «sectes», les communautés évangéliques font aujourd'hui l'objet de nombreux articles de journaux et de reportages télévisés qui mettent en avant l'impressionnante progression de leur nombre d'adeptes tout en dénonçant leur prosélytisme, l'enrichissement de certains de leurs leaders et des manifestations spectaculaires parfois des plus étranges. Ces informations ne rendent pas toujours justice au sérieux ni à la diversité d'un mouvement fort complexe.

Il est vrai que le monde évangélique au sens large représente désormais une part très importante du christianisme. Selon l'historien et sociologue Sébastien Fath, l'ensemble du mouvement évangélique, en 2014, regroupait environ 585 millions de fidèles sur un peu plus de deux milliards de chrétiens. Ce chercheur propose la répartition suivante par continents :

- Asie : 190 millions ;
- Afrique : 160 millions ;
- Amérique latine : 112 millions ;
- Amérique du Nord : 96 millions ;
- Europe : 20 millions ;
- Océanie : 7 millions ;

Mais le plus significatif est bien sûr la progression des effectifs de ces communautés. Selon certaines enquêtes, le taux d'accroissement annuel des évangéliques serait d'environ 3 %, et de 4 % pour le courant «pentecôtiste charismatique». Bien plus que pour l'Église catholique ou les Églises luthériennes et réformées : 0 à 2 % selon les continents !

Une telle progression fait peur, et il est significatif que l'on parle souvent d'évangélistes, comme on parle d'islamistes, de fondamentalistes ou d'intégristes : le suffixe «iste» est devenu la marque de groupes intransigeants et fanatiques qui apparaissent comme une menace pour nos sociétés. Mais ces propos qui pratiquent l'amalgame ignorent la différence terminologique entre les mots évangélique et évangéliste. De plus, les reportages alarmistes sur les évangéliques rendent souvent peu compte de la diversité des courants et de leur enracinement protestant. Sous le terme général évangéliques, on désigne en effet habituellement aussi bien des protestants radicaux très attachés à l'autorité de la seule Bible que des pentecôtistes accordant aussi une place importantes aux inspirations et dons de l'Esprit Saint. Au sens large, le mouvement évangélique rassemble en effet deux courants que Sébastien Fath désigne ainsi :

- «Un courant "orthodoxe piétiste", attaché aux fondamentaux du protestantisme et marqué par une forte piété personnelle (prière, lecture de la Bible), qui regroupe diverses traditions apparues depuis le XVI<sup>e</sup> siècle, comme les mennonites, les baptistes ou les darbystes.» Il compte environ un tiers des quelques 600 millions de fidèles évoqués précédemment. Dans la suite de cet ouvrage, nous parlerons plus simplement d'évangéliques «classiques».

(...) Présentation de l'éditeur

Longtemps ignorées, voire étiquetées comme des «sectes», les communautés évangéliques attirent désormais l'attention des médias qui mettent en avant l'impressionnante progression de leur nombre d'adeptes, tout en dénonçant les dérives qui les affectent. Ces informations ne rendent pas toujours justice au sérieux ni à la diversité d'un mouvement fort complexe.

Après un aperçu de l'histoire et de la situation actuelle, tant au niveau mondial que dans l'Europe

francophone, l'auteur passe en revue les grandes convictions doctrinales et éthiques des évangéliques. Précisant ensuite la foi et l'engagement des chrétiens évangéliques-pentecôtistes, il s'interroge sur les causes de leur essor et prend la mesure du défi qu'ils représentent pour les formes plus traditionnelles de vie chrétienne. Enfin, il pose la question du dialogue avec ces Églises.

L'auteur de l'ouvrage, Michel Mallèvre, est père dominicain et directeur de l'Institut supérieur d'études oecuméniques (Paris). Il est aussi directeur du centre d'études et de la revue Istina, président de l'Association francophone oecuménique de missiologie et membre du Groupe des Dombes.

Download and Read Online Les évangéliques : Un nouveau visage du christianisme ? Michel Mallèvre  
#GL179QFCXWP

Lire Les évangéliques : Un nouveau visage du christianisme ? par Michel Mallèvre pour ebook en ligne Les évangéliques : Un nouveau visage du christianisme ? par Michel Mallèvre Téléchargement gratuit de PDF, livres audio, livres à lire, bons livres à lire, livres bon marché, bons livres, livres en ligne, livres en ligne, revues de livres epub, lecture de livres en ligne, livres à lire en ligne, bibliothèque en ligne, bons livres à lire, PDF Les meilleurs livres à lire, les meilleurs livres pour lire les livres Les évangéliques : Un nouveau visage du christianisme ? par Michel Mallèvre à lire en ligne. Online Les évangéliques : Un nouveau visage du christianisme ? par Michel Mallèvre ebook Téléchargement PDF Les évangéliques : Un nouveau visage du christianisme ? par Michel Mallèvre Doc Les évangéliques : Un nouveau visage du christianisme ? par Michel Mallèvre Mobipocket Les évangéliques : Un nouveau visage du christianisme ? par Michel Mallèvre EPub

**GL179QFCXWPGL179QFCXWPGL179QFCXWP**